

Nuestro servicio entrega directamente a los clientes dos valores diferenciados, por un lado el no salir de casa para comer ya sea por algún problema o simplemente por comodidad, y por otro lado el no cocinar, por las mismas causas que el anterior.

Con nuestro servicio ayudamos y favorecemos la comodidad del cliente, para que sin salir de casa ni cocinar siquiera pueda disfrutar de un plato de buen gusto.

A lo que incita este servicio es a que el cliente tenga la necesidad de comodidad, que cree esa necesidad a partir de la buena sensación de no hacer nada, simplemente coger un teléfono, marcar un número y esperar un corto periodo de tiempo hasta que su pedido aparezca en la puerta de su casa.

En nuestro servicio estamos ofreciendo a cada segmento de clientes el mismo servicio, un buen trato y con el fin de conseguir un servicio que no deje nada que desear que el cliente quede satisfecho y cubra todas sus necesidades dentro del ámbito del servicio. Con la excepción de las personas de 3ª edad, ya que con estas personas se tendrá un trato más comprensible, aunque eso no quiere decir que con el resto de clientes no, pero ya que estas personas suelen ser más sensibles, o tener algún tipo de problema. Nuestro servicio ofrece a este tipo de personas la comodidad de ponerle la mesa si hace falta, o cosas por el estilo ya que puede que ellos mismos no puedan y necesiten ayuda.